
ANNOUNCEMENT - Paint For Belgium 2024
SHOW INFORMATION 

2024 PAINT FOR BELGIUM - BPHC Show
Date : 19-20-21 July / Juillet 2024 + 18 July/Juillet Paid Warm Up

Adress of the show / Adresse du concours : Ecuries du Pré Mathy.

Rue Pré Mathy, 39 _ 5170 Lesves _ Belgium

CLASSES 
APHA SPB & Regular : Open + Green , Youth, Amateur et/and Novice Amateur* (*only Regular)

BPHC : Jackpot & Youth FunPot & Walk & Trot (for All Horses, No US papers Required)

PAID WARM UP : Western Pleasure, Ranch Rail Pleasure, Hunter Under Saddle, Trail, In Hand 
Trail, Ranch Trail.

ORGANISATEUR / HOST
BPHC - Belgian Paint Horse Club

Contact information : 
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Facebook 	 	 	          ->

Mail 	 	 	 	          ->

BPHC Show Info WhatsApp group ->

BPHC - Belgian Paint Horse Club

bphc.showsecretary@gmail.com 

if requested you can be included / si demandé, vous 
pouvez être inclus 

Show Manager : Maria von Skopnik (Ursula-Maria von Skopnik)

Show secretary : Sophie Kaczmar

IT ‘Equistration’ : Kenny Vanrusselt
Show Office : bphc.showsecretary@gmail.com

Questions about show entry / Questions au sujet des inscriptions : 
bphc.showsecretary@gmail.com 

or/ou on/sur Facebook : Mara von Skopnik & Ursula-Maria von Skopnik

JUDGES / JUGES The Tie-Judges will be defined by the show management before the start of the day.

• Barry Shumman (NL)

• Sonja Merkel (DE)

ARRIVAL - DEPARTURE
Earliest Arrival : Wednesday 17/07 at 6 PM

Latest departure : Monday 22/07 at 10 AM

mailto:bphc.showsecretary@gmail.com
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ENTRY FEES / FRAIS D’INSCRIPTION

APHA Regular & SPB

Flat Rate only for BPHC Members / Forfaits uniquement pour les membres BPHC

YOUTH – Regular.........................................................€15,00
YOUTH – Flat Rate/Forfait..........................................€50,00

YOUTH – SPB.................................................................€10,00
YOUTH – Flat Rate/Forfait...........................................€35,00

NOVICE AMATEUR / AMATEUR – Regular....................................................€25,00
NOVICE AMATEUR / AMATEUR – Flat Rate/Forfait……………………………€90,00

This Flat Rate give access to both Novice Amateur & Amateur classes in the same flat rate (only for BPHC 
Members)

Ce forfait donne accès à toutes classes confondues en Novice Amateur et Amateur (uniquement pour les membres 
BPHC).

AMATEUR – SPB.........................................................€16,00
AMATEUR – Flat Rate/Forfait…………………………..€56,00

OPEN – Regular............................................................€30,00
OPEN - Flat Rate/Forfait..............................................€100,00

OPEN – SPB.................................................................€20,00
OPEN – Flat Rate.........................................................€70,00
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ENTRIES / INSCRIPTIONS
Entries can only be done online through :

Les inscriptions sont possibles uniquement en ligne via : 


bphc.equistration.com

Deadline : July 10 2024, 23:59hr  
-> A late fee of €40 on your registration files will be charged for any registration made after this 
date.

Date limite d'inscription : 12 juillet 2024, 23h59 
-> Une pénalité de retard de 40€ sur votre dossier d’inscription sera comptabilisée pour toute 
inscription effectuée après cette date.



JACKPOT All Horses

Jackpot Class……………………………………€50,00

Youth FunPot Class……………………………………€25,00

Youth Funpot - Flat Rate/Forfait……………………………….€100,00

WALK & TROT  All Breed - Class ……………………….€20,00

WALK & TROT  All Breed - Flat Rate/Forfait …………..€70,00

+ 25€ for Office charges IF NOT APHA Show

Lead Line…………………………………€00,00 (Age rider 3 -8 year / Cavalier de 3 à 8ans)

PAID WARM UP - WESTERN PLEASURE {START - 12H45) : 10€

PAID WARM UP - RANCH RAIL PLEASURE {START - 13H15) : 10€

PAID WARM UP - HUNTER UNDER SADDLE {START - 13H45) : 10€

PAID WARM UP - TRAIL {START - 15H00) : 10€

PAID WARM UP - IN HAND TRAIL {APPROXIMATELY START - 17H00)  : 10€

PAID WARM UP - RANCH TRAIL {APPROXIMATELY START - 18H30)  : 10€

OTHER FEES / AUTRES FRAIS

Office charges APHA show……………………………………€25,00€

APHA Show Fee / combination ……………………………………………. €2 / combination

Startnumber Deposit/ Caution pour le Numero de Dossard : 5€  
Please prepare a €5,00 bill as a deposit for your starting number (per horse).
Veuillez-vous munir d’un billet de €5,00 de caution pour votre dossart (par cheval).

BOX / BOXES

Removable Box / Box démontable - Straw/Paille    =  €130,00 (Only for BPHC Member) -  
      €150,00 (No BPHC Member)

Removable Box / Box démontable - copeaux/shavings   =  €140,00 (Only for BPHC Member) - 
€160,00 (No BPHC Member)

Indoor Box / Box intérieur* - Straw/Paille    =  €150,00 (Only for BPHC Member) -  
     €170,00 (No BPHC Member)

Indoor Box / Box intérieur* - copeaux/shavings =  €160,00 (Only for BPHC Member) - 
                €180,00 (No BPHC Member)

* Automatic Waterer +  Feeder / Abreuvoir automatique - Hard wall / Mur en dur
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Booking in the registration form / Reservation dans le formulaire d’enregistrement

Tack box                       =  €120,00 **

** Stalls are a priority for horses. In the event that we lack boxes for horses, some tackboxes will 
be taken back (and deducted from your invoice) so you can place your van as close as possible 
to your box. [Please indicate if you are willing to give your tackbox to a horse.] 
**Les boxes sont en priorités pour les chevaux. Dans le cas, où nous manquons de boxes pour 
les chevaux, certains tackbox seront repris (et déduit de votre facture) alors vous pourrez placer 
votre van au plus proche de votre box. [Merci d’indiquer si vous êtes volontaire pour céder votre 
tackbox a un cheval.]

Hay & Shavings can be purchased at the barn  (€10/Pack)

Foin & copeaux en vente sur place (€10/Pack)

• You can mention on the Entry your stall reservation for groups.

• Vous pouvez mentionner avec quel groupe vous souhaitez être dans les boxes.

CAMPING

Une douche humain accessible. Toilette accessible.

Camping avec Electricité          €50,00 / Prise électrique branchée sur la borne.

Camping sans électricité           €30,00 

🔸  THURSDAY EVENING / JEUDI SOIR 🔸  12€
MEALS : LIÈGE SALADE  +  FRIENDLY ENTERTAINMENT : CONFERENCE « THE IMPORTANCE OF MENTAL 
COACHING FOR THE HORSE-RIDER » /  
REPAS : SALADE LIÉGEOISE  +  ANIMATION CONVIVIALE : « CONFÉRENCE « L’IMPORTANCE DU 
COACHING MENTAL CHEZ LE CAVALIER »

🔹  FRIDAY EVENING / VENDREDI SOIR 🔹  12€

MEALS / REPAS : CHILI CON CARNE  
+  FRIENDLY ENTERTAINMENT / +  ANIMATION CONVIVIALE : KARAOKE + BLIND TEST

♦  SATURDAY EVENING / SAMEDI SOIR ♦  12€
MEALS : PASTA FESTIVAL +  FRIENDLY ENTERTAINMENT : DANCE PARTY 80S/90S /  
REPAS : FESTIVAL DE PÂTES  +  ANIMATION CONVIVIALE : SOIRÉE DANSANTE ANNÉE 80/90 »
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• Facilities / Infrastructures

1. Show Arena : Covered arena (20 x 40 m) / Piste couverte (20 x 40 m). 
                       Outside arena (35 x 70 m) / Piste extérieur (35 x 70 m).

2. The Warm up Arena : Outside arena (20 x 40 m) / Piste extèrieur (20 x 40 m).
3. Camping Site with electricity Terrain / Camping avec électricité. 
4. Parking for visitors, trucks and trailers / Parking pour visiteurs, camions et vans.
5. Snack & bar with / Restaurant & Bar .
6. The FOOTING in all the arenas (2) is « Geopat » => So NO REINING planned! Reiners try the 

Ranch Riding, Ranch Trail or the Ranch Rail Pleasure ! / Le revêtement de SOL des pistes 
est en « Geotextile » => Donc PAS de REINING au programme ! Reiners, essayez vous au 
Ranch Riding, Ranch Trail ou au Ranch Rail Pleasure !

• Information / Informations

1. Start of the show on Friday, Saturday and Sunday: 7:30 am. The BPHC reserves the right to 
change the starting time of the show depending on the number of registrations.  
Début du Show Vendredi, Samedi et Dimanche : 7h30. Le BPHC se réserve le droit de reculer 
les heures de départ du show. En fonction des inscriptions.

2. Tetanus/Flu vaccine required. Rhino vaccine advised!  
Vaccin Grippe Tétanos obligatoire. Vaccin de la Rhino conseillé !

3. Any cancellation of a registration from 17/07/2024 will be accepted only with medical or 
veterinary certificate, Offices Charges + Boxe(s) will be due. / Toute annulation d’une 
inscription à partir du 17/07/2024 ne sera accepté qu’avec certificat médical ou vétérinaire, et 
les Offices Charges + Boxe(s) resteront à votre charge.

• ❇  EXEPTIONAL ❇  2024 BPHC Rates / Tarifs BPHC 2024 ❇

Formula A - For the rest of the current year ➡  30€ - Single ou 55€ - Family1&2

Formula B - For the rest of the current year + YEAR 2025 ➡   55€ -Single ou 100€ -Family1&2

1 living with you under the same roof
2 rate in effect during the contest

Formule A - Pour l'année en cours ➡  30€ - Single ou 55€ - Family1&2

Formule B - Pour l'année en cours + ANNÉE 2025 ➡   55€ - Single ou 100€ -Family 1&2

 
1 habitant avec vous sous le même toit
2 tarif en vigueur durant le concours
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• Basic rules / Règles essentielles

1. The APHA rule book is applicable to the entire competition.
2. Riders and horse owners must be alffiliated and in good standing with APHA & BPHC1  

1 (BPHC not mandatory, but gives access to packages and special rates).
3. A deposit of 5 euros per back number will be required, to be paid on site in cash. Thank you for 

providing the right account for ease of use.
4. Only APHA riders who own their horse, or their close relatives (mother, father, husband/wife/

cohabitant, brother, sister, son, daughter, ...) can compete in amateur events, except in case of 
a Show Lease (attach document, see below).

5. For horses benefiting from a Show Lease, please attach a copy of the certificate provided by 
the APHA association.

6. It is strictly forbidden to smoke in the stables or next to your boxes for obvious safety reasons 
and in the arena.

7. In front of your boxes, a certain cleanliness is required. 
/!! DON’T apply HOOF BLACK without PROTECTING the GROUND !!!

8. In cas the paddock is very crowded and for safety reasons, only the groom will be allowed to 
accompany the rider.

9. A rider who withdraws from a class in progress must notify the Doorman before the start of the 
event.

10. Dogs are not allowed in the arena. Anyway dogs must be on a leash.

1. Le Rule book APHA est d’application sur tout le concours.
2. Les cavaliers et les propriétaires des chevaux doivent être en ordre de cotisation APHA & 

BPHC1  
1 (BPHC, non obligatoire, mais donne accès aux Forfaits et tarifs avantageux).

3. Il sera demandé une caution de 5 euros par dossard, à régler sur place en liquide. Merci de 
prévoir le compte juste pour plus de facilité.

4. Seuls les cavaliers APHA propriétaires de leur cheval, ou leurs parents proches (mère, père, 
époux/épouse/concubin, frère, soeur, fils, fille, …) peuvent concourir dans les épreuves 
amateur, sauf en cas de Show Lease (joindre document, voir plus bas).

5. Pour les chevaux bénéficiant d'un Show Lease, merci de joindre une copie du certificat fournit 
par l'association APHA.

6. Il est formellement interdit de fumer dans les écuries ou à côté de vos boxes pour des 
questions évidentes de sécurité ainsi que dans les pistes.

7. Devant vos boxes (et ailleurs), une certaine propreté vous est demandée. 
/!! PAS de NOIR sur les PIEDS sans PROTEGER le SOL !!! 

8. En cas de forte affluence dans le paddock et pour une question de sécurité, seul le groom sera 
autorisé à accompagner le cavalier.

9. Le cavalier ou la cavalière déclarant forfait pour une épreuve en cours devra obligatoirement 
prévenir le Doorman avant le début de l’épreuve.

10. Les chiens ne sont pas autorisé dans le manège et les carrières. Dans tous les cas, les 
chiens doivent être tenus en laisse.
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• Règles de la zone Warm Up à la piste de show. / Rules for the Warm 
Up area near the show arena

1. Numéro de dossard & Chapeau sont obligatoire / Back Number & Hat are mandatory.
2. Au pas ou pied à terre / Walk or lead
3. Laissez les accès libres / Leave the entrances free
4. Interdit de fumer / No smoking
5. Pas de déchets. Pas de déchets nourriture / No waste. No food waste
6. Interdit aux chiens / No dogs allowed

• Special rules / Règles particulières

1. The Amateur rider must be in possession of his Amateur or Novice Amateur card.
2. Youth events are open to riders who have not reached the age of 19 by January 1, 2024.
3. Only geldings and mares can compete in the Youth classes.
4. A Youth may compete with any horse; if the horse is not owned by the Youth or a member of 

the Youth's family (see Rule Book) the horse will count as an entry but will not be eligible for 
APHA points regardless of placement except in the case of Show Lease.

5. The Open events are open to all horses and riders. Please note, however, that stallions must 
be presented by riders who are at least 16 years old.

1. Le cavalier Amateur doit être en possession de sa carte Amateur ou Novice Amateur.
2. Les épreuves Youth sont ouvertes aux cavaliers n’ayant pas atteint l’âge de 19 ans au 1er 

janvier 2024.
3. Seuls les hongres et les juments peuvent concourir dans les classes Youth.
4. Un Youth peut concourir avec n’importe quel cheval; si le cheval ne lui appartient pas ou 

n’appartient pas à un membre de sa famille (cfr. Rule Book) le cheval comptera pour une 
entrée mais ne pourra obtenir de points APHA quelle que soit sa place sauf en cas de Show 
Lease.

5. Les épreuves Open sont ouvertes à tous les chevaux et cavaliers. Attention toutefois, les 
étalons doivent être présentés par des cavaliers âgés d'au moins 16 ans.

• Jackpot Rules / Règles Jackpot
1. All horses can participate, whether they have breed papers or not.
2. All riders, regardless of age or level, may participate. A Youth must be 16 years or older to 

enter a stallion.
3. Distribution of earnings :

• 1 participant : the full amount of the start money will be given to the placed rider.
• 2 participants : the full amount of the start money will be given to the placed riders, 

at the rate of 65% and 35%.
• 3 participants or more : 90% of the start money will be given to the first 3 placed 

riders, at the rate of 60%, 30% and 10%.

1. Tous les chevaux peuvent participer, qu’ils aient des papiers de race ou non.
2. Tous les cavaliers, indépendamment de leur âge ou niveau, peuvent participer. Un Youth doit 

avoir 16ans ou plus pour présenter un étalon.
3. Répartitions des gains :

• 1 participant : l’intégralité de la mise de départ sera remise au cavalier classé.
• 2 participants : l’intégralité des mises de départ sera remise au cavaliers classés, 

à raison de 65% et 35%.
• 3 participants ou plus : 90% des mises de départ seront remise aux 3 premiers 

cavaliers classés, à raison de 60%, 30%, 10%.
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• Youth Funpot Rules / Règles Youth Funpot

1. All horses can participate, whether they have breed papers or not.
2. All riders who have not reached 19 years of age by January 1, 2024 
3. The top three riders will receive a prize(s) (no money earned for Youth).

1. Tous les chevaux peuvent participer, qu’ils aient des papiers de race ou non.
2. Tous les cavaliers n’ayant pas atteint 19 ans au 1er Janvier 2024 
3. Les trois premiers cavaliers recevront un/des lot(s) (pas de gain d’argent au Youth).

• Halter Rules / Règles Halter

1. The classes HS2+HS3 & HS4+HS5 (Halter) can be combined if the number of participants is 
not sufficient for the awarding of points, with the agreement of all participants of the mentioned 
classes.

2. Color classes are offered to any Paint Horse that participates in at least 3 APHA classes.
3. "All PAINT registers". This means that Regular and SPB participate against each other and 

there is a joint placement. However, APHA still awards points based on the number of horses 
that participated, again separating Regular and SPB.

1. Les classes HS2+HS3 & HS4+HS5 (Halter) pourront être combinées si le nombre de 
participants n’est pas suffisant pour une attribution de points, avec l’accord de tous les 
participants aux classes cités.

2. Les Color classes sont offertes à tout Paint Horse ayant participé à au moins 3 classes APHA.
3. "Tous les registres de PAINT". Cela signifie que Regular et SPB participent l'un contre l'autre et 

qu'il y a un placement conjoint. Cependant, l’APHA continue d'attribuer des points en fonction 
du nombre de chevaux qui ont participé, en séparant à nouveau les Regular et les SPB.

• BPHC-WALK & TROT classes Rules / Règles des classes BPHC-WALK 
& TROT

1.   The use of an approved safety helmet is mandatory for all participants in these classes.
2.   Beginning riders who do not yet enter any mounted novice amateur- or other classes may enter 
these classes. Beginning participants must have an APHA Novice Amateur-, APHA Novice Youth, 
APHA Walk-Trot Card or any similar status with the AQHA, ApHC, PRAB, DEA or other Western 
association .
3.   Young horses or very green horses that do not enter any other mounted classes may enter 
these classes. In this cas the rider doesn’t need to be a Beginner.
4.   Walk-Trot participants are not allowed to compete in any other mounted class during yhe same 
competition but are allowed to compete in all (also APHA approved) « in Hand » classes.
5.   Classes in this division will be judged like their equivalent classes in the other divisions with the 
exception that the lope/canter will not be asked for.
6.   Competitors are allowed to start on 2 hands regardless of the horses age, provided that the 
horse is shown in a snaffle bit or bosal. If the horse is equipped with a Western bit (shanks and 
chin strap) it must be shown with one hand.
7.   A horse entered in the BPHC Walk-Trot division may not be entered by more than one 
competitor in the same class at the same show.*
8.   APHA Rule AM-300 and YP-110 are used for this class.
9.   The classes present in this category are : Showmanship, Trail, Horsemanship & Westren 
Pleasure.
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1.   Le port d'un casque de sécurité homologué est obligatoire pour tous les participants à ces 
classes.
2.   Les cavaliers débutants (Beginners) qui ne participent pas encore à une épreuve amateur 
novice montée ou à une autre épreuve montée peuvent participer à ces épreuves. Les participants 
débutants doivent avoir une carte APHA Novice Amateur-, APHA Novice Youth-, APHA Walk-Trot 
ou tout autre statut similaire auprès de l'AQHA, ApHC, PRAB, DEA ou autre association Western.
3.   Les jeunes chevaux ou les chevaux très verts qui ne participent pas à d'autres épreuves 
montées peuvent participer à ces épreuves. Dans ce cas, le cavalier n'a pas besoin d'être un 
débutant.
4.   Les participants au Walk-Trot ne sont pas autorisés à participer à d'autres épreuves montées 
au cours de la même compétition, mais peuvent participer à toutes les épreuves " en main 
" (également celles approuvées par l'APHA).
5.   Les classes de cette division seront jugées comme les classes équivalentes dans les autres 
divisions, à l'exception du fait que le lope/canter ne sera pas demandé.
6.   Les concurrents sont autorisés à commencer à 2 mains quel que soit l'âge du cheval, à 
condition que le cheval soit présenté avec un mors de filet ou un bosal. Si le cheval est équipé 
d'un mors Western (levier et gourmette), il doit être présenté à une main.
7.   Un cheval engagé dans la division Walk-Trot du BPHC ne peut être engagé par plus d'un 
concurrent dans la même classe lors du même concours*.
8.   Les règles APHA AM-300 et YP-110 sont utilisées pour cette classe.
9.   Les classes présentes dans cette catégorie sont : Showmanship, Trail, Horsemanship & 
Westren Pleasure.

End of document. / Fin de document.
By the BPHC Committee / Par le Comité BPHC.
This document will be posted on the BPHC Facebook page https://www.facebook.com/groups/belgian.paint.horse.association and 
posted on the show ground.
Ce document sera publié sur la page Facebook du BPHC https://www.facebook.com/groups/belgian.paint.horse.association et affiché 
sur le site du concours.
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